



表敬訪問



今後も国際協力に尽力していきたい

8/19
-水-

青年海外協力隊として2年間モンゴルで活動した杉浦真琴さん(大浜上町)。



来年は更に上位を目指します

8/19
-水-

東海中学校総合体育大会水泳の部に出場した北澤志菜さん(南中)、陸上の部に出場した遠藤耕介さん(新川中)。

△左から遠藤さん、北澤さん



勝てて嬉しかったよ

8/21
-金-

全国少年少女レスリング選手権大会で優勝した與那城一輝さん(鷺塚小)。



最高の演奏で1位を目指します

8/27
-木-

東海吹奏楽コンクールに出場する東中学校吹奏楽部の皆さん。

水しぶきをあげ、競い合いました

8/22
-土-

[勤労青少年水上スポーツセンター]

ソーラー&人カボートレース全日本選手権大会が開催されました。全国のみならず韓国からも出場し、合計16チームが晴天のなか、水上で熱戦を繰り広げました。



貴重な経験をしました

8/27
-木-

[市役所]

中高校生を対象とした世界スカウトジャンボリーが44年ぶりに日本で開催され、市スカウト育成連絡協議会代表として参加した榊原志竜さん(碧南工業高校)、岩田峻弥さん(若松町)、井上友博さん(棚尾本町)、新實駿介さん(中央中)。



△左から榊原さん、岩田さん、井上さん、新實さん

静寂のなかに躍動を

8/22
-土-

[哲学たいけん村無我苑]

村田和代・志賀勇介2人展を開催。テーマである躍動のとおり、静寂のなかにもありながら、描かれた人物の表情やからだは、今にも動き出しそうなものでした。

